



Hommage à Luis Sepúlveda,

romancier, poète et cinéaste chilien décédé le 16/04/20.

Son premier roman traduit en français et paru en 1992, *Le Vieux qui lisait des romans d'amour* a connu un succès mondial. Cette œuvre a été adaptée au cinéma en 2001 par le réalisateur Rolf de Herr.

Parmi ses autres titres, on peut citer *Rendez-vous d'amour dans un pays en guerre* (1997), *Les Roses d'Atacama* (2001) ou encore *La fin de l'histoire* (2016). Luis Sepulveda a aussi écrit pour la jeunesse : *Histoire d'une mouette et du chat qui lui apprit à voler* (1996) et aussi *Histoire d'un chien Mapuche* (2016).

Le vieil homme qui lisait des romans d'amour

Antonio José Bolívar connaît les profondeurs de la forêt amazonienne et ses habitants, le noble peuple des Shuars.

Lorsque les villageois d'El Idilio les accusent à tort du meurtre d'un chasseur blanc, le vieil homme quitte ses romans d'amour - seule échappatoire à la barbarie des hommes - pour chasser le vrai coupable, une panthère majestueuse...